



Comienzan los estudios para restaurar la fachada

La Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León inició la semana pasada los trabajos de restauración de la fachada del Edificio Histórico de la Usal. La primera fase se ejecutó la semana pasada y consistió en la realización de estudios científicos para comprobar en qué estado se encuentra la piedra. Además se realizó un detallado mapa de sales y humedades así como una cartografía de materiales que detalla el tipo de piedra empleada. Aunque por lo general se trata de granito en la base y piedra de Villamayor en el resto existen pequeñas reposiciones de material que los especialistas quieren estudiar antes de la restauración. / J. M. GARCÍA

